



J'étais donc arrivé au magasin de mon père ,Celui ci savait que je faisais une enquête à St AMBROIX .Mais je ne lui avais pas dit de quelle affaire il s'agissait même de quel fait il était question et quand il avait lieu.

Alors que j'entrais , il me dit en rigolant : " Monsieur là a lui aussi vu des soucoupes ". Et le dit monsieur me raconta l'histoire que je vous avais retranscrite , me donnant les dates (qui coïncidaient avec celles de mon affaire. Voilà pourquoi j'étais si formel dans ma dernière lettre.

Les farceurs avaient laissé l'histoire se répandre en ville . Mais l'affaire est allée bien plus loin puisque des journalistes étaient venus à St AMBROIX, petite ville sans aucune importance à l'époque et ces journalistes s'étaient dérangés exprès de MARSEILLE . Les farceurs , de peur d'être poursuivis et d'encourir une peine quelconque , n'ont pas dévoilé qu'il s'agissait d'un canular. Puis classée l'affaire a été oubliée dans la région.

Voilà les éclaircissements que je pense nécessaire de vous communiquer.

De toute façon, je ne peux pas organiser une rencontre avec ces messieurs comme vous le demandez.

Je le regrette .Mais j'ai trop de travail ces temps-ci.

Amicalement votre ...